
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

６／１９

（木） 
大川 裕 楊 隆子 井上昌彦 鈴木紀雄 安藤孝雄 

６／２０

（金） 
鈴木敦子 植田理都子 武松 忠 木村正彦 大村 学 

６／２３

（月） 
野坂 稔 加藤仁司 小澤峯雄 神永四郎 今村洋一 

６／２４

（火） 
原田敏司 田中利恵子 関野隆司 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

３ 番   
大川 裕 

１ 小田原市地域防災計画について 
（１）防災倉庫の管理について 
（２）水防訓練について 
（３）危機管理体制について 
２（１）学校給食におけるアレルギー対策について 
３ 小田原の魚ブランド化について 
（１）ブランド化の進捗状況は 
（２）小田原市公設水産地方卸売市場の今後について 
（３）漁港周辺の駐車場整備について 

２ 

 
９ 番 
楊 隆子 

１ 女性が元気で過ごせる環境づくりについて 
（１）子育てしやすい環境づくりについて 
（２）女性の活躍の基盤となる健康の推進について 
（３）女性の安心・安全確保について 
２ 学校給食アレルギー対策について 
（１）学校給食アレルギー事故を起こさない仕組みづくりについて 
（２）緊急時対応できる対策について 



３ 

 

１３ 番   
井上昌彦 

１ 度重なる職員不祥事について 
（１）児童手当詐取の職員不祥事の原因をどのように捉えているのか 
（２）過去の職員不祥事との共通点があるのではないか 
（３）小田原市職員コンプライアンス推進委員会は機能しているのか 
（４）不祥事を未然に防ぐ対策は何か 
２ マンション建設と近隣紛争について 
（１）小田原市におけるマンション建設と近隣紛争の原因をどのように捉

えているのか 
（２）用途地域が商業地域で低層住宅が多い地区のマンション建設に問題

はないのか 
（３）「小田原市中高層建築物等の建築及び開発事業に係る紛争の調整等に

関する条例」に効果はあるのか 
（４）都市廊政策と整合性はとれているのか 
３ 社会資本整備総合交付金について 
（１）平成２６年度社会資本整備総合交付金の内示金額と内示率について 
（２）交付金額が要望通りでない場合の対策は何か、また、他の事業に影

響はないのか 
４ 芸術文化創造センター南側生活道路の整備について 
（１）小田原市が考える生活道路の定義について 
（２）南側生活道路の歩行者安全に問題はないか 
（３）南側生活道路の緊急車両通行に問題はないか 

４ 

 

１ 番   
鈴木紀雄 

１ 人口増加策としての子育て環境の充実について 
（１）安心して妊娠・出産ができる環境の整備について 
（２）子ども・子育て支援新制度について 
  ア 新制度の先行的導入について 
イ 新制度の達成目標について 

  ウ 私立幼稚園の移行支援について 
  エ 事業所内保育所の支援について 
（３）保育士不足の対応について 
（４）病児・病後児保育の拡充について 
（５）放課後児童クラブの拡充について 
２ 市内公共施設のトイレ整備について 
（１）公共施設トイレの維持管理について 
（２）東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた洋式トイレ化につ 

いて 
３ 公衆浴場の経営支援策について 
（１）本市公衆浴場の現状について 
（２）経営支援策の現状と今後の対応について 



５ 

 

１６ 番 

安藤孝雄 

 

１ 給食費の公会計化について 
（１）全国的な傾向と県内他市町の動向について 
（２）小田原市における給食費の会計処理等の現状と課題について 
（３）導入しない市の理由は何か 
２ 放課後児童クラブの拡充について 
（１）小学校６年生までに拡充した成果と全クラブ実施に向けた課題につ 
いて 

（２）多様化する子どもの実情に対応した指導員の資質向上をどう進めて 
いくのか 

（３）一方で、放課後子ども教室の拡充をどう考えているか 
３ 図書館、学校図書館の充実と読書活動の推進について 
（１）各図書館の蔵書等の実情と利用状況について 
（２）学校司書の配置状況と拡充に向けて 
（３）本に親しむための取組の推進について 

６ 

 
７ 番 

鈴木敦子 

１ 小田原市における地域一体型教育について 
（１）学校支援地域本部事業について 
（２）学校評議員制度について 
（３）コミュニティ・スクールについて 
２ 中心市街地活性化について 

（１）本市の進捗状況について 

（２）地域資源・観光資源を生かした活性化について 

７ 

 
６ 番 

植田 理都子 

１ 本市の火災対応について 
（１）昨年の南町火災への対応について 
（２）木造住宅密集地等への対応について 
（３）危険物施設への対応について 
２ 既存宅地開発許可制度の廃止に向けて 
（１）制度廃止の理由について 
（２）制度の活用状況について 
（３）廃止に伴う課題と対応について 



８ 

 
２４番 
武松 忠 

１ 水害の事前行動計画について 
（１）対応状況について 
（２）課題と今後の予定について 
２ 機械式駐輪場の設置について 
（１）駐輪場の現状について 
（２）自転車盗難の状況について 
（３）機械式駐輪場の設置について 
３ 受動喫煙防止対策について 
（１）現状について 
（２）防止対策について 
（３）環境美化促進重点地区以外への喫煙所の設置について 

９ 

 

２２ 番 
木村正彦 

１ 市が抱える課題について 
（１）関東学院大学小田原キャンパスの移転について 
  ア これまでの協議の経過について 
  イ 関東学院大学小田原キャンパスの校地利用に関する細目協定にあ 

る「小田原キャンパス計画」について 
  ウ 課題と解決策について 
    エ  今後の土地利用について 
（２）２０２５年問題と少子高齢化について 
  ア ２０２５年問題の具体的対応について 
  イ 高齢者人口と認知症高齢者の現状と見通しについて 
    ウ  高齢者世帯と高齢者の１人暮らし世帯の現状と見通し及びその対 

策について 
    エ  少子高齢化の原因について 
    オ  少子高齢化の影響と対策について 
（３）小田原市地域公共交通総合連携計画について 
    ア  目標設定に対するこれまでの成果について 
    イ  事業スケジュールの課題について 
    ウ  高齢化の進展と公共交通の役割について 

１０ 

 

１４ 番   
大村 学 

１ 燃せるごみの減量化について 
（１）段ボールコンポストによる生ごみ減量化への取組について 
２  北条五代のＮＨＫ大河ドラマ化について 
（１）北条五代がＮＨＫ大河ドラマに採用された際の駐車場整備について 
３ 芸術文化創造センターの整備スケジュールについて 
（１）芸術文化創造センター整備の現状の課題について 
 



１１ 

 

２ 番 

野坂 稔 

１ 本市の人口減少について 
（１）現状の認識と今後の取組について 
（２）世帯数の増加要因と世帯構成人数の割合について 
（３）年齢構成について 
（４）生産年齢人口の減少に伴う対策について 
２ 県西地域の合併問題について 
（１）積極的な合併の推進について 

１２ 

 

２３ 番 
加藤仁司 

１ 県西地域における課題解決に向けた取組について 
（１）中核市移行への考え方について 
（２）合併について 
（３）広域行政について 
（４）新部局設置について 
２（１）公立小・中学校における学期制の見直しについて 

１３ 

 
１１ 番   
小澤峯雄 

１ 未成年の健康と未病対策について 
（１）電子タバコの現状について 
（２）電子タバコと未病対策について 
２ 本市不登校対策について 
（１）小中学校における現状と対策について 
 
 

１４ 

 

１２ 番   
神永四郎 

１ 放課後児童クラブについて 
（１）平成２７年度全学年の拡大に向けた現在の進捗状況について 
（２）行政の抱える課題とその解決に向けて 
（３）放課後子ども教室との連携に向けて 
２ 放課後子ども教室について 
（１）実施校（片浦小学校）の成果と課題について 
（２）実施校の拡大に向けて 
（３）放課後児童クラブとの連携に向けて 
３ アクティブシニア応援ポイント事業について 
（１）事業活動の実績について 
（２）その成果と今後の課題について 
（３）対象施設の拡大に向けた取組について 



１５ 

 

１０ 番   
今村洋一 

 

１ 東京オリンピック・パラリンピックの取組状況について 
（１）庁内外の取組の進捗状況について 
（２）（仮称）スポーツ基金の創設について 
２ 小田原市宿泊等施設の売払いについて 
（１）進捗状況と今後の収入について 
（２）小田原市宿泊等施設整備基金の今後について 
（３）小田原市宿泊等施設売払い収入の取扱いについて 
３ 本市の土地利用について 
（１）既存宅地制度について 

１６ 

 

２７ 番 

原田敏司 

１ 介護保険制度の改定について 
（１）いわゆる医療・介護総合法案の小田原市への予測される影響及び小 
田原市の対応について伺う 

（２）介護保険制度見直しの年度にあたり、制度の拡充について問う 
２ 小田原市健康増進計画の進捗状況について 
（１）小田原市民の健康状態及び計画のめざす目標について伺う 
（２）計画の初年度に力を入れて取り組んできたことは何か。またその成

果はどうか 
（３）今年度の取組の方向性について 
３  住宅リフォーム助成制度について伺う 
（１）小田原産木材を活用した住宅リフォーム助成制度の進捗状況につい

て 
（２）一般的な住宅リフォーム助成制度の早期導入を求める 

１７ 

 

１８ 番   
田中利恵子 

１  小田原市子ども・子育て支援事業計画の策定に関して 
（１）進捗状況等について 
２  認可保育所の入所までの流れについて 
（１）選考はどのように行われているのか等について 
３  保育所の空き情報について 
（１）市のホームページに保育所の空き情報を掲載すべきと考えるが見解 

を伺う 



１８ 

 

２８ 番   
関野隆司 

 

１ 小田原市立病院の充実について 
（１）市民からの施設改善等の要望への対応について 
（２）医師・看護師の確保と勤務状況及び労働条件の改善について 
（３）預り金事件後の対応とその後の管理改善について 
（４）今後の方向について 
  ア 公立公営を堅持すべきと考えるが見解を伺う 
  イ 建替えについて 
２ 小田原市内の小田急線等の踏切の安全対策について 
（１）踏切等の安全対策はどのように対応しているのか 
（２）市民要望の高い小田急線富水１号踏切等の対応について 
３（１）久野霊園の合葬式墓地建設とバス運行につい 

１９ 

 

２０ 番   
小松久信 

１  公益通報者保護法等について 
（１）内部通報制度等について 
    ア  制度を設けた目的は何か 
    イ  内部通報制度は平成何年から運用しているのか 
    ウ  平成２４、２５年度の内部通報の件数とそのうち調査件数及び是 

正措置した件数はいくつか 
    エ  通報対象者、通報窓口、調査機関など具体的にどのように運用し 

ているのか 
２  公平委員会制度について 
（１）平成２４、２５年度の①措置要求、②不服申立て、③苦情相談の件 
数はいくつか 

（２）苦情相談の件数のうち、調査件数及び是正措置件数はいくつか 
（３）足柄消防署と小田原消防署における平成２５年４月１日から平成２

５年１２月３１日までの職員の年次休暇の平均取得日数はそれぞれ

何日か 
（４）同様に平成２６年１月１日から５月３１日までの職員の年次休暇の

平均取得日数はそれぞれ何日か。又、増えたのか、減ったのか 
３ 大規模災害時における広域消防と各市町の災害対策本部との関わりに 
ついて 

（１）連絡員の役割は具体的にどのような事をして、どのような効果を期

待しているのか 
（２）災害現場で消防職員が混乱しないような詳細なマニュアルが出来て

いるのか 
４  既存宅地制度等と税等に関して 
（１）現行どのような税金等がかかっているのか 
（２）既存宅地制度が廃止された場合の税金等の取扱いはどうなるのか。 
又、減免等はあるのか 

 


